



Nun kann endlich geerntet werden

Am 21. Juli 2025 wurden die Schüler der Klasse 1/1A und die SVE-Kinder des Sonderpädagogischen Förderzentrums Schöllnach-Osterhofen von den Garten- und Pflanzenexperten, Frau Sandra Weber (1. Vorstand GBV), Frau Rosmarie Blöching, Frau Elisabeth Kufner und Herrn Jürgen Hopf, besucht. Vorausgegangen war dem Besuch des Gartenbauvereins Schöllnach eine äußerst großzügige Spende in Form von Tomatenpflänzchen in Hängetöpfen für jedes Kind im April 2025.

Über die letzten vier Monate konnten die Kinder dadurch zum verantwortungsvollen und achtsamen Umgang mit Pflanzen von Schule und Elternhaus angeleitet werden, um nun im Sommer selbst auch üppige Früchte ernten zu können.

Viele der kleinen „Gärtnerinnen und Gärtner“ konnten in den letzten Tagen bereits von der Hängetomate „Brasil Red“ naschen und die unbehandelten Tomaten genießen. Herr Hopf und sein Team hatten für alle Kinder auch noch eine süße Überraschung, sowie für die Klassenkasse Spendengutscheine dabei.

Die Schüler und SVE-Kinder, Lehrer, Betreuer und die Schulleiterin Annette Bäumel bedanken sich an dieser Stelle nochmal sehr herzlich für die Großzügigkeit des Gartenbauvereins und freuen sich schon jetzt auf ein weiteres Kooperationsprojekt im neuen Schuljahr. Auch für das Team des Gartenbauvereins gab es anschließend eine Tafel Schöllnacher Schulschokolade als „süßes Dankeschön“.





Text: Regina Wandinger
Bild: Alexander Beck